
FAMÍLIA FAZ  
VAQUINHA PARA 

ENTERRAR CATADOR 
MORTO PELA  

PM NA CDD   POLÍCIA, P6

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 27, 28 E 29 DE AGOSTO DE 2022PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00ANO 27 - NO 9517RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 7, 8 E 9 DE JANEIRO DE 2023PRESIDENTE: ALBERTO AHMED PREÇO: R$ 1,00ANO 28 - NO 9607

Domingo é dia do Encontro Nacional  
de Passistas no Parque de Madureira

CULTURA, P9
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O CLÁUDIO CASTRO GARANTE PASSAGEM 

DE TREM A 5 REAIS ATÉ O FIM DO ANO
GERAL, P3

MILICIANO QUE FEZ 
CAMPANHA PARA 

MINISTRA DANIELA  
DO WAGUINHO  

AMEAÇOU FREIXO
  POLÍCIA, P7

VACINAÇÃO CONTRA COVID 
SERÁ RETOMADA  
NA SEGUNDA NO RIO
GERAL, P3

ESTÁ DE  
VOLTA À 
SAPUCAÍ EM 
DESFILE DA 
MANGUEIRA
CULTURA, P8

PEDRO II ABRE VAGAS PARA 
PROFESSORES SUBSTITUTOS

SERVIÇO, P10

VASCO CONFIRMA  
VENDA DE ANDREY 
SANTOS            ESPORTES, P12
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CAPTURADA 
DUPLA QUE MATOU 
BRUTALMENTE  
GUIA TURÍSTICO  
NO CENTRO DO RIO

AS PRESAS ESTAVAM FORAGIDAS E FORAM LOCALIZADAS EM SÃO JOÃO DE MERITI, NA BAIXADA FLUMINENSE, E 
LEVADAS À DHC. O CRIME CONTRA DANIEL MASCARENHAS XAVIER DA SILVA, DE 31 ANOS, ACONTECEU NA MADRUGADA 
DA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA (4), QUANDO ELE VOLTAVA DO TRABALHO, POR VOLTA DAS 2H. POLÍCIA, P7
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O Brasil comunicou à 
Organização das Nações Uni-
das (ONU) que vai retornar 
ao Pacto Global para Migra-
ção Segura, Ordenada e Regu-
lar, informou o Itamaraty. A 
medida está entre os primei-
ros anúncios da gestão do novo 
chanceler Mauro Vieira.   

O país havia se retirado 
do pacto em janeiro de 2019, 
também num dos primeiros 
atos do governo de Jair Bol-
sonaro e da gestão do então 
chanceler Ernesto Araújo. À 
época, o ministro disse que 
o tema não devia ser tratado 
como questão global e sim 
como assunto ligado à sobe-
rania de cada país.

Em nota, o Itamaraty disse 
que os compromissos do pacto 
estão de acordo com a legis-
lação brasileira, “considerada 
uma das mais avançadas do 
mundo” e que prevê garantias 
como o acesso de migrantes a 
serviços básicos. 

“O retorno do Brasil ao 
pacto reforça o compromisso 
do governo brasileiro com a pro-

teção e a promoção dos direitos 
dos mais de 4 milhões de brasi-
leiros que vivem no exterior”, 
afirmou o Itamaraty. 

O Pacto Global para Migra-
ção, adotado pela Assembleia 
Geral da ONU em 2018, esta-
belece parâmetros para a gestão 
de fluxos migratórios. O docu-
mento contém compromissos 
já contemplados pela Lei de 
Migração brasileira.

Com o reingresso do Brasil, 
o Pacto para Migração Segura, 

Ordenada e Regular passa a 
contar com a adesão de 164 
países. 

������
Na noite da última quinta-

-feira (5), o Itamaraty anun-
ciou o retorno do país também 
à Comunidade dos Estados 
Latino-Americanos e Caribe-
nhos (Celac), da qual não par-
ticipava desde janeiro de 2020. 

Com o retorno do Bra-
sil, o organismo multilateral 

volta a contar com a partici-
pação de todos os 33 países 
da região latino-americana e 
caribenha. 

De acordo com o Itamaraty, 
o grupo tem como objetivo a 
cooperação e o diálogo sobre 
problemas comuns à região, 
entre os quais segurança ali-
mentar e energética, saúde, 
inclusão social, desenvolvi-
mento sustentável, transfor-
mação digital e infraestrutura 
para a integração.

O 
presidente Luiz 
Inácio Lula da Sil-
va sancionou a lei 
que institui o 21 

de março como Dia Nacional 
das Tradições das Raízes de 
Matrizes Africanas e Nações 
do Candomblé.  

Publicada no Diário Ofi-
cial da União da última sexta-
-feira a Lei nº 14.519 foi apro-
vada pela Câmara dos Depu-
tados (como PL 2.053/22) no 
dia 21 de dezembro de 2022 
e encaminhada à sanção pre-
sidencial.

A data escolhida para a 
comemoração – 21 de março 
– é também Dia Internacio-
nal contra a Discriminação 
Racial, marco estabelecido 
pelas Nações Unidas (ONU) 
tendo como referência o episó-
dio que ficou conhecido como 
“Massacre de Shaperville”, em 

1960 na África do Sul.
O massacre ocorreu quando 

cerca de 20 mil sul-africanos 
protestaram contra a determi-
nação imposta pelo governo 
da época, de limitar os locais 
onde a população negra pode-
ria circular.

Em resposta à manifesta-
ção que era considerada pací-
fica, militares da África do 
Sul atuaram violentamente 
para reprimir o protesto. 
Tiros foram disparados con-
tra os manifestantes, resul-
tando na morte de 69 pessoas.
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País havia se retirado do acordo em janeiro de 2019
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Ainda sem data para come-
çar, a nova gestão da Petrobras 
terá como prioridade resolver a 
questão do reajuste dos preços 
dos combustíveis. É o que sina-
liza o indicado pelo governo do 
presidente Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) para a presidência 

da empresa, o senador Jean 
Paul Prates (PT-RN), que deve 
assumir a companhia nas pró-
ximas semanas.

Com experiência de mais de 
30 anos no setor de óleo e gás, 
Prates não deve ter problema 
para ser aprovado. Foi mem-

bro da assessoria jurídica da 
Petrobras internacional (Bras-
petro), no fim da década de 
1980 e, no início da década de 
1990, fundou a primeira con-
sultoria brasileira especiali-
zada em petróleo. Foi secretá-
rio de Energia do Rio Grande 

do Norte em 2007, e, antes 
disso, foi um dos responsá-
veis pelo marco regulatório da 
abertura do mercado de petró-
leo, em 1997. Mais recente-
mente, foi relator de dois pro-
jetos para redução do preço 
dos combustíveis.

Data reverencia 
tradições de 
matrizes africanas 
e nações do 
candomblé
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Caminhos da Reportagem/TV Brasil

Rede de Saúde Integrada Dasa diz que coletou amostra em novembro 
e comunicou Vigilância Sanitária Estadual de São Paulo 
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Imagem de Arquivo/Fábio Pozzebom/Agência Brasil

Divulgação
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A Rede de Saúde Integrada 
Dasa identificou o primeiro 
caso da XBB.1.5, ramificação 
da variante ômicron da Covid-
19, em uma paciente de Indaia-
tuba (SP). A coleta da amostra 
ocorreu em novembro de 2022 
e, segundo a assessoria da ins-
tituição, a Vigilância Sanitá-
ria Estadual de São Paulo foi 
notificada nesta quinta-feira 
(5) sobre o caso.

A Organização Mundial da 
Saúde (OMS) confirmou que a 
XBB.1.5 tem uma “vantagem 
de crescimento” sobre outras 
subvariantes identificadas até 
o momento, mas reforçou que 
não há indicação de que ela 
seja mais grave ou prejudicial 
do que as variantes anteriores.

���
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A ramificação da variante 

ômicron é a dominante no 

mundo atualmente. Ela supe-
rou as variantes anteriores 
de coronavírus — Alfa, Beta, 
Gamma e Delta — desde que 
surgiu no final de 2021.

Pesquisas indicam que os 
sintomas são semelhantes aos 
das cepas anteriores e que a 
maioria das pessoas infecta-
das apresenta sintomas seme-
lhantes aos do resfriado. A 
XBB.1.5 evoluiu da XBB, que 
começou a circular no Reino 
Unido em setembro do ano 
passado.

Em novembro de 2022, o 
governo de Pernambuco con-
firmou que a subvariante XBB 
já circulava no estado. No 
mesmo mês, a Rede de Alerta 
das Variantes, coordenada pelo 
Instituto Butantan, havia detec-
tado pela primeira vez no Bra-
sil duas outras sublinhagens da 
ômicron: a XBB.1 e a CK.2.1.1.
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O 
governador Cláu-
dio Castro pro-
meteu, na última 
sexta-feira, imple-

mentar, via decreto, a Tarifa 
Social ferroviária, ainda em ja-
neiro para manter o valor da 
passagem dos trens em R$ 5 
durante o ano de 2023. A me-
dida valerá para todos os pas-
sageiros habilitados no Bilhete 
Único Intermunicipal, a exem-
plo do que já ocorre no trans-
porte aquaviário.

O reajuste anual de tarifa 
do serviço de transporte fer-

roviário, aprovado pelo Con-
selho Diretor da Agetransp 
em sessão realizada no último 
dia 20, autorizou o aumento 
da passagem cobrada pela 
SuperVia de R$ 7 para R$ 
7,40, homologado nesta 
quinta-feira. Com a medida, 
o governo do estado vai sub-
sidiar a diferença de R$ 2,40 
para que o valor da passagem 
permaneça em R$ 5.

— A maior parte dos usuá-
rios dos trens não tem condi-
ções financeiras de arcar com 
o reajuste, mesmo que pre-

visto anualmente. O governo 
do estado honra os contratos, 
mas também zela pela popula-
ção e, por isso, vou implemen-
tar a Tarifa Social como prote-
ção social aos que mais preci-
sam do transporte público — 
disse Castro.

Mais cedo, Castro havia 
recorrido às redes sociais para 
garantir que a passagem dos 
trens permaneceria em R$ 
5. “ O povo do Rio não tem 
condições de arcar com novo 
aumento, mesmo que previsto 
anualmente”, postou.

Segundo ao governo, a 
implementação da Tarifa 
Social já estava prevista no 
Regime de Recuperação Fis-
cal e na Lei Orçamentária de 
2022, como política pública 
de redução do impacto do 
aumento tarifário à popula-
ção. O reajuste passará a valer 
a partir de fevereiro.

A tarifa de R$ 5 é cobrada 
desde 22 de fevereiro de 2021 
após acordo entre o governo 
do estado e a SuperVia. Na 
ocasião, o valor homologado 
tinha sido de R$ 7. Este não 

é o único aumento enfren-
tado pelos cariocas neste iní-
cio de ano.

Em nota divulgada à 
imprensa, a Agetransp afirmou 
que recomendou ao Governo 
do Estado e à SuperVia que 
formalizassem com urgência 
um novo termo aditivo para a 
definição da nova tarifa para 
que o novo reajuste causasse o 
menor impacto possível entre 
os usuários, tendo em vista 
a atual discrepância entre o 
valor cobrado atualmente e o 
aprovado.

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 7, 8 E 9 DE JANEIRO DE 2023
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A Secretaria Munici-
pal de Saúde (SMS) está 
realizando treinamento 
para capacitar agentes da 
Guarda Municipal a pres-
tarem primeiros socorros. 
A inciativa tem a intenção 
de permitir que os agen-
tes possam atender víti-
mas de acidentes de trân-
sito, tiros, facadas e outras 
ações externas.

A perda de sangue é um 
dos fatores que mais com-
promete as chances de sobre-
vivência de acidentados ou 
vítimas de arma branca, que 
acabam perdendo muito san-
gue, complicando o quadro 
de saúde antes da chegada 
dos bombeiros. A meta da 
SMS é treinar todo o efetivo 
da corporação, cerca de 7,5 
mil agentes.

O instrutor do curso, 
professor Paulo Silveira, 

ressaltou a importância do 
treinamento dos agentes.

“O curso é voltado para 
o público leigo, não é para 
profissionais de saúde, e 
tem a intenção de melhorar 
o prognóstico e a expecta-
tiva de vida dessas vítimas. 
Essa parceria com a Guarda 
é muito importante, pois 
entendo que, muitas vezes, 
o primeiro agente que chega 
ao cidadão é o guarda muni-
cipal”, afirmou.

A capacitação dos pro-
fissionais, que leva cerca 
de duas horas, é realizada 
todas as quintas-feiras, pela 
manhã, na sede da GM-Rio, 
em São Cristóvão, Zona 
Norte do Rio. A iniciativa 
procura credenciar guar-
das com formação na área 
da saúde para se tornarem 
instrutores e multiplicarem 
os ensinamentos.

COVID-19: RIO 
RECEBERÁ 113 
MIL VACINAS E 
SECRETÁRIO GARANTE 
VOLTA DA VACINAÇÃO 
NA SEGUNDA-FEIRA
O secretário municipal de 
Saúde do Rio, Daniel Soranz, 
usou sua conta nas redes 
sociais para confirmar a 
retomada do calendário de 
vacinação contra Covid-19. A 
volta da campanha acontece 
após a chegada de um lote 
novo com 113 mil doses do 
imunizante da Pfizer. 
De acordo com  
a postagem, a vacinação  
será retomada na próxima 
segunda (9). O calendário vale 
para pessoas com faixa etária 
de 12 anos ou mais.
A Prefeitura do Rio anunciou, 
na última quinta-feira (5), 
que suspenderia a vacinação 
já nesta sexta por falta de 
doses. O secretário estava, 
inclusive, em Brasília para 
conversar com a ministra da 
Saúde recém-empossada, 
Nísia Trindade.  Até o 
momento, o Rio de Janeiro já 
aplicou vacinas em 90,2% da 
população total com as duas 
doses do esquema básico, 
subindo para 99,8% dos 
adultos, a partir dos 18 anos. 
Com um reforço, o número 
fica em 59,9% da população 
total. Nos maiores de 18 anos, 
o número sobe para 76,6%.

IMIGRANTES QUE 
PASSARAM A SER 
CARIOCAS GANHAM 
O PRIMEIRO CENTRO 
DE ACOLHIMENTO E 
CIDADANIA DO RIO
Atualmente, a Prefeitura do Rio 
de Janeiro não sabe quantos 
imigrantes moram na cidade, 
como vivem e de onde vieram. 
Mas esses estrangeiros que 
viraram cariocas passam 
a contar, a partir deste 
sábado (7), com um lar de 
acolhimento e cidadania na 
Gamboa.
Uma parceria do município 
com a Community Organised 
Relief Effort, a Core (em 
tradução livre, uma força-
tarefa de assistência) 
inaugura o primeiro Centro de 
Referência e Atendimento para 
Imigrantes, ou Crai.
A nova casa funcionará  
em um espaço cedido pela 
prefeitura, no segundo andar 
do Mercado Popular Leonel 
de Moura Brizola, prédio do 
município na Rua  
Bento Ribeiro 86, perto da 
Central do Brasil. Coube 
à Core reformar e adaptar 
as salas para o Crai. A 
invisibilidade enquanto 
cidadãos de venezuelanos, 
haitianos, angolanos, 
congoleses, sírios e  
afegãos — algumas das 
nacionalidades que pararam 
no Rio — é explicada em parte 
pela falta de documentos, 
como um CPF. E isso lhes 
fecha a porta para direitos 
trabalhistas e até mesmo para 
atendimento no SUS. O Crai 
atuará para preencher essas 
lacunas, oferecendo abrigo 
temporário, assistência social 
e jurídica.

A Secretaria Municipal de 
Saúde e o Instituto Munici-
pal de Vigilância Sanitária do 
Rio emitiram um comunicado 
anunciando a suspensão do 
uso e proibição da venda da 
pomada modeladora Cassu 
Braids. A decisão veio após 
centenas de pessoas sofrerem 
lesões nos olhos depois de ter 
contato com o produto.

Os órgãos também orien-
tam a suspensão de outros 
produtos fabricados pela 
Microfarma Indústria e 
Comércio LTDA e distribuí-
dos pelo Instituto Cassulinha 
Cabelos Comércio e Serviço 

LTDA. As lojas que estive-
rem com estoque do produto 
devem suspender a venda. 
Quem desrespeitar a ordem 
pode sofrer multas.

De acordo com a Secreta-
ria de Saúde do Rio, 195 pes-
soas tiveram lesões nos olhos 
depois de ter contato com o 
produto, no período entre 26 
de dezembro e 2 de janeiro, 
que era usado para modelar 
tranças e penteados.

O Instituto Municipal 
de Vigilância orienta que é 
importante comercializar e 
usar apenas produtos registra-
dos na Anvisa, respeitando as 

instruções e o prazo de vali-
dade.

De acordo com a distri-
buidora, o produto tem regis-
tro na Anvisa mas, mesmo 
assim, deixou de comercia-
lizá-lo após a suspensão. A 
empresa também afirma que 
não sabia dos casos. A Anvisa 
diz que está investigando a 
situação e que as ações sani-
tárias pertinentes serão ado-
tadas.

A equipe de reportagem 
procurou os fabricantes para 
esclarecimentos, mas até a 
última atualização não havia 
tido retorno.

A tarifa de R$ 5 é cobrada desde 22 de fevereiro de 2021 após acordo entre o governo do estado e a SuperVia

Governador promete tarifa social 
ferroviária para manter passagem 
de trem em R$ 5 até fim do ano

Iniciativa é promovida pela Secretaria Municipal de Saúde e 
pretende atender mais de sete mil agentes

Guardas Municipais recebem 
treinamento para capacitação 

em primeiros socorros

Vigilância sanitária do Rio proíbe pomada 
para cabelos depois de centenas de 

pessoas terem até cegueira temporária

Entre os dias 26 de dezembro e 2 de janeiro, 195 pessoas tiveram algum tipo de lesão nos olhos por conta do 
uso de pomadas modeladoras para cabelo, de acordo com a Secretaria Municipal de Saúde

DIVULGAÇÃO
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� ara uma melhor integra-
ção nas ações de preven-
ção e respostas aos desas-
tres causados pela chuva, 

a Secretaria de Defesa Civil de 
Nova Iguaçu está cadastrando vo-
luntários na Rede Municipal de 
Servidores, Voluntários e Amigos 
da Comunidade (Rede SVAC). Já 
são mais de 2.200 inscritos, que 
atuam em diversos bairros da 
cidade, principalmente em áre-
as vulneráveis com risco de en-
chentes e deslizamentos de terra. 
Criada na cidade em janeiro de 
2017 e coordenada pela Defesa 
Civil, a Rede visa integrar agen-
tes públicos, instituições não go-
vernamentais, setor privado, co-
munidade, líderes comunitários 
e voluntários independentes no 

objetivo de promover a Redução 
do Risco de Desastres (RRD), 
fortalecendo a participação do 
cidadão nas ações planejadas ou 
adversas que ocorrem na cidade.

“Os voluntários desempe-
nham uma série de atividades 
na cidade. Eles podem ser volun-
tários individuais ou pertencer 
a uma instituição, como a Cruz 
Vermelha, entre outras. Eles tam-
bém são lideranças comunitárias, 
fazendo um elo entre a Defesa 
Civil e a comunidade vulnerável, 
nos informando em tempo real 
o que está acontecendo e pas-
sando orientações, como mudan-
ças de estágio até orientando o 
morador a deixar sua casa e se 
dirigir até um dos 39 Pontos de 
Apoio”, afirmou o superintende 

de Defesa Civil de Nova Iguaçu, 
Vilson Santos.

 Ainda segundo Vilson, o 
voluntário individual pode atuar 
nas diversas ações de proteção e 
Defesa Civil de acordo com suas 
capacidades. Já os que estão nos 
núcleos comunitários de Prote-
ção e Defesa Civil e responsáveis 
pelos pontos de apoio, estão em 
contato permanente, inclusive 
nas mensagens que antecedem 
a uma chuva forte e as informa-
ções são trocadas com a popula-
ção. Uma tragédia ou incidente 
pode ser evitado. “O trabalho 
deles é essencial e pode fazer 
a diferença, e até salvar vidas”, 
enfatizou.

 A Defesa Civil oferece e pro-
move várias atividades de inte-

gração, capacitação e treina-
mento aos cadastrados, como 
cursos gratuitos, reuniões peri-
ódicas, ações conjuntas em exer-
cícios simulados em escolas e 
comunidades vulneráveis a desas-
tres. Também há ações de cons-
cientização da população sobre 
condutas preventivas e seguras, 
ações conjuntas em mapeamento 
de áreas vulneráveis, participa-
ção integrada na construção e 
atualização dos Planos de Emer-
gência da Cidade, entre diversas 
outras atividades.

 O trabalho dos voluntários 
também tem sido importante para 
incentivar o cadastramento da 
população para receber mensa-
gens de alerta (via SMS) para 
moradores de áreas vulneráveis. 

Atualmente a cidade conta com 
65.271 mil moradores cadastra-
dos para receber o SMS.

 Para ser mais um voluntário 
basta ir até a Secretaria de Defesa 
Civil de Nova Iguaçu, de segunda 
a sexta-feira, de 9h às 17h. A sede 
fica na Avenida Luís de Matos 72, 
no Bairro da Luz ou ligar através 
do telefone 3779-0660 e falar com 
o setor de proteção comunitária. 
A pessoa ainda pode participar de 
cursos oferecidos gratuitamente 
pelos Centros de Treinamento para 
Emergência e Desastre. São cur-
sos de primeiros socorros, opera-
ções em produtos perigosos, entre 
outros. O voluntário é identificado 
com o crachá e o número de regis-
tro geral do voluntário para atuar 
nas comunidades.
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A autora, Lorraine Paula é do bairro Nova Aurora
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Uma moradora de Belford Roxo 
está se aventurando no mundo da 
escrita para alcançar diversas pessoas 
que precisam de uma dose de afeto. 
Esse é o objetivo do livro “Cansada 
de ser forte”.

Lançado em plataformas digitais, 
o e-book é uma autobiografia con-
tendo estratégias de como ser livre da 
dependência emocional, fazendo uma 
ponte entre o indivíduo e o autoco-
nhecimento. A autora, Lorraine Paula, 

Divulgação

O ano vai chegando ao 
fim, mas termina com uma 
ótima notícia para os aman-
tes de cães e gatos. A par-
tir de 2023, a Prefeitura de 
Nova Iguaçu iniciará a cas-
tração gratuita destes ani-
mais. O serviço começou 
a ser realizado no dia 3 de 
janeiro, graças a uma parce-
ria entre a Secretaria Munici-
pal de Saúde (SEMUS), a Clí-
nica Veterinária da Universi-
dade Iguaçu (Unig) e o Hos-
pital Veterinário da Estácio. 
A expectativa é que as duas 
instituições castrem até 4.800 
machos e fêmeas por ano.

Além da castração dos pets, 

o programa irá oferecer atendi-
mento para diagnóstico e tra-
tamento da esporotricose e 
microchipagem dos animais. 
Mais de 3.400 consultas devem 
ser realizadas ao longo do ano.

Para ter acesso aos serviços, 
é preciso que os tutores façam 
um cadastro on-line. Basta 
acessar www.novaiguacu.
rj.gov.br/semug/protecaoaoa-
nimal. A Assessoria Especial 
de Proteção ao Animal de Nova 
Iguaçu, órgão ligado à Secre-
taria Municipal de Governo 
(SEMUG), entrará em contato 
com os responsáveis para agen-
dar uma data para consulta e 
castração.
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Programa da Prefeitura também oferecerá atendimento 
para diagnóstico e tratamento da esporotricose

Já são mais de 2.200 inscritos

Os voluntários desempenham uma 
série de atividades na cidade. 
Eles podem ser voluntários 
individuais ou pertencer a uma 
instituição, como a Cruz Vermelha, 
entre outras. Eles também são 
lideranças comunitárias, fazendo 
um elo entre a Defesa Civil e 
a comunidade vulnerável, nos 
informando em tempo real o que 
está acontecendo e passando 
orientações, como mudanças de 
estágio até orientando o morador 
a deixar sua casa e se dirigir até 
um dos 39 Pontos de Apoio”
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que veio do bairro Nova Aurora, conta 
como foi a experiência de produzir um 
livro, revelando dificuldades que ela 
mesma já passou.

“Um sonho que tomou forma. Atra-
vés das minhas experiências eu com-
partilho a lente que escolhi para enca-
rar os acontecimentos que outrora me 
lapidaram, servindo como divisor de 
águas para minha existência”.

Um conteúdo sobre relacionamento 
abusivo e a busca pelo autoconheci-
mento. Assuntos que permanecem atu-
ais mesmo com a luta de anos. Lorraine 
ainda ressalta que seu objetivo é poder 
ajudar e ser voz para outros.

“Se a missão de alcançar pessoas 
que precisam se libertar de seus cati-
veiros emocionais for alcançada, for 
cumprida, já vai ter valido a pena publi-
car”. Como forma de motivação, Lor-
raine repete sempre seu mantra: “Nova 
Aurora venceu”. 

Esse é o primeiro trabalho da autora, 
mas ela revela que já tem outro pro-
jeto saindo do forno, com mais um 
assunto forte: “Meu próximo livro será 
sobre luto”.

O e-book está disponível pela pla-
taforma Hotmart. O livro físico estará 
pronto no próximo mês.
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“Moro aqui há 50 anos e nunca 
tivemos acesso à água tratada. O 
jeito que encontrávamos era pegar 
água diretamente do Rio Guandu, 
mas muitas vezes ela vinha suja, 
com bichinhos, mato. As crianças 
já chegaram a passar mal, mas não 
tinha outra saída. Ou era isso ou 
teríamos que andar uns 5 km só 
para pegar um pouco de água para 
beber no bairro vizinho”.  Esse 
relato é de Maria de Fátima, 68 
anos, que mora no bairro Nova 
Belém, em Japeri, com o marido, 
sete filhos, netos e bisnetos.

Aqueles que nasceram tendo o 
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� quinta-feira (29) foi 
de mais esperança 
para a população de 
Queimados, com a 

distribuição do cartão Auxí-
lio Queimadense, um bene-
fício com valor inicial de R$ 
100 acumulativo, em que o 
contemplado poderá utilizar 
com a compra do produto da 
necessidade de cada família. 
Já em janeiro de 2023, o cré-
dito do cartão será aumen-
tado para R$ 200. O número 
de beneficiários também tem 
previsão de chegar a 800 já 
no próximo ano.

A primeira entrega contem-
plou 250 famílias identificadas 
em estado de vulnerabilidade 
social e acompanhadas pelos 
CRAS do município.  A recarga 
será feita até o dia 10 de cada 
mês, com a compra dos pro-
dutos podendo ser feita ape-
nas nos estabelecimentos cre-
denciados, que são:

Sacolão da Fartura Dois 
Irmãos (Centro)
Sacolão da Fartura Dois 
Irmãos (São Roque)
O Rei do Tutu (Centro)
Mercado Nossa Senhora 

Aparecida (Centro)
Laticínios Central (Cen-
tro)
Camila Monalisa Merce-
aria e Distribuidora (São 
Roque).

A secretaria de Assistên-
cia Social também realiza um 
trabalho para aumentar a ade-
são de comércios locais para 
dar mais opção aos munícipes. 
“Reunimos todos os estabele-
cimentos que aceitarão o car-
tão no município e melhor, já 
negociado com desconto para 
quem comprar com o nosso 
cartão”, destacou a secretá-
ria Cristiane Lamarão.

O prefeito Glauco Kai-
zer também Esteves entrega 
e falou sobre o trabalho diá-
rio para combater a vulnera-
bilidade social na cidade:  A 
importância desse cartão é 
que o beneficiário pode mon-
tar a cesta com os produ-
tos que a família mais pre-
cisa. Além disso, seguimos 
trabalhando para ampliar o 
valor, que a princípio é de 
R$ 100, mas no ano que vem 
vai aumentar para R$ 200, 
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Divulgação

A Secretaria de Estado de 
Transportes assumiu, desde 
o primeiro dia útil do ano, o 
trecho da Linha Vermelha da 
Ilha do Governador à Rodo-
via Presidente Dutra, em São 
João de Meriti. Pela parce-
ria firmada entre os governos 
estadual e municipal, o tre-
cho que compete ao municí-
pio de Duque de Caxias, que 
abrange a Rodovia Washing-
ton Luiz, será recuperado 
pelo governo municipal. O 
anúncio foi feito pelo novo 
secretário estadual de Trans-
portes, Washington Reis, e 
pelo subsecretário Munici-
pal de Obras e Defesa Civil, 
Valber Januário, que acom-
panharam o início dos tra-
balhos.

A limpeza dessa região, ini-
ciada nas primeiras horas da 
manhã, vai proporcionar mais 
segurança para os motoristas 
que trafegam pela via. Para lim-
peza do local, com muita vegeta-
ção e obstrução das galerias de 
escoamento de águas pluviais, a 
SMODC mobilizou dezenas de 
homens, caminhões e máquinas. 
Será recuperado todo o sistema 
de drenagem, e o local receberá 
monitoramento por câmeras e 
reforço na iluminação pública. 
Com isso, os motoristas que 
chegam a Duque de Caxias e 
que se dirigem ao Rio de Janeiro 
e Baixada Fluminense passarão 
a contar com mais segurança. 
O policiamento também será 
reforçado na região, segundo o 
órgão estadual.
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Secretaria de Estado de Transportes assumiu o trecho da Linha 
Vermelha da Ilha do Governador à Rodovia Presidente Dutra

privilégio de abrir a torneira de casa 
com água a vontade para manter a 
higiene pessoal e executar as tarefas 
domésticas, sequer imaginam a rotina 
de sacrifícios de uma parcela signifi-
cativa de moradores da Baixada Flu-
minense, onde a água costumava ser 
um artigo de luxo.

Desde o primeiro dia da concessão, 
em novembro de 2021, a Águas do Rio 
tem trabalhado para mudar esta reali-
dade, com avanços visíveis em muitas 
cidades. No bairro Nova Belém, onde 
dona Maria de Fátima mora, foram 
realizadas obras de extensão em 4.9 
km de rede, além da padronização de 

hidrômetros, que estão melhorando a 
vida de cerca 12 mil moradores. “Eu 
senti uma alegria danada quando vi os 
meninos da Águas do Rio chegando e 
instalando nossa rede de água”, con-
tou a dona de casa emocionada.
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assim como vamos também 
aumentar o número de famí-
lias beneficiadas”, disse o 
prefeito.

Em breve uma nova forma 

de compra será aceita com o 
cartão, pois a empresa ganha-
dora da licitação já está em 
negociação com os agricul-
tores do município para que 

os beneficiários possam uti-
lizar o Auxílio Queimadense 
com os alimentos produzi-
dos na cidade. Para saber se 
tem ou não direito ao novo 

benefício, o cidadão pode ir 
ao CRAS mais próximo de 
sua casa com documentos e 
será atendido pelas assisten-
tes sociais.

Valor inicial é de R$ 100 reais acumulativo


�����������������������
������	��������������
����������������������������
����������������������
��������������������������



6

A família do catador de 
recicláveis Dierson Gomes da 
Silva, 51 anos, morto durante 
operação na Cidade de Deus, 
Zona Oeste, após ter um 
pedaço de madeira confun-
dido com um fuzil, realiza uma 
vaquinha entre amigos para 
realizar o enterro no Cemi-
tério do Pechincha, na Zona 
Oeste, neste sábado (7). De 
acordo com a Polícia Militar, 
o caso ocorreu nesta quinta-
-feira (5) porque uma equipe 
do 18º BPM (Jacarepaguá) se 
deparou com o homem por-
tando o que aparentava ser a 
arma com uma bandoleira e 
por isso atiraram. Os policiais 
envolvidos na ação foram afas-
tados do cargo.

De acordo com Denise 
Silva Ribeiro, 48 anos, que 
esteve no Instituto Médico 
Legal do Centro, nesta sexta 
(6), a gratuidade para sepul-
tamento no estado do Rio é 
para os cemitério de Inhaúma, 
na Zona Norte, e do Caju, no 
Centro, mas a família deseja 
realizar o enterro no Cemi-

tério de Pechincha, na Zona 
Oeste, devido a proximidade, 
para que todos os amigo pos-
sam ir.

“A gente quer que seja no 
Pechincha para que todos os 
amigos consigam ir, porque 
lá mesmo se for pra ir a pé é 
perto de casa, por isso a gente 
tá fazendo uma vaquinha e 
todo mundo está ajudando. Eu 
fui no cartório e um homem 
que perdeu a filha me deu R$ 
300 e eu nem conhecia ele, 
tem gente do meu trabalho e 
colegas do filho dele ajudando 
também. Queremos dar um 

enterro digno, porque ele não 
merece ser enterrado de qual-
quer maneira. Não são eles que 
têm que escolher, em Inhaúma, 
por exemplo, eu sei nem che-
gar, no Caju eu sei porque eu 
trabalho no Centro, mas se for 
nesses lugares ninguém vai”, 
explicou.

Denise disse ainda que não 
pretende fazer protestos por-
que acredita que irmão não 
iria gostar. “Está todo mundo 
triste, mas meu irmão não ia 
querer bagunça, se ele tivesse 
aqui ele ia falar que a Justiça 
vem do senhor. Além disso, 

não ia adiantar nada a gente 
quebrar nada, porque isso não 
vai trazer meu irmão de volta. 
Eu preferia que mesmo bale-
ado, que ficasse sem andar, ou 
qualquer coisa, mas que ele 
tivesse aqui, meu irmão não 
era envolvido, não era nada, 
ele morreu por causa de um 
pau, sei lá como que foi pq eu 
estava no trabalho”,contou.

A irmã da vítima também 
fez vários questionamentos: 
“Quem vai ser o próximo? 
Pode ser eu que saio todo dia 
pra trabalhar, pode ser outro, 
quando isso vai acabar? Nunca 
pensei que meu irmão ia mor-
rer de tiro, a gente mora lá há 
mais de 50 anos, e nunca pen-
samos num negócio assim e 
agora o mais difícil ainda é 
reconhecer o corpo, porque 
está entre eu e meu irmão, 
estou pedindo força a Deus”, 
desabafou.

Procurado, o Governo do 
Estado ainda não respondeu 
se pretende custear o enterro 
de Dierson no Cemitério do 
Pechincha, na Zona Oeste.
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s autores da 
“ADPF das Fa-
velas”, ação que 
questiona a polí-

tica de segurança pública do 
Governo do Rio de Janeiro, 
voltaram a cobrar as autori-
dades do estado pela inclusão 
de um percentual de redução 
da letalidade policial duran-
te operações em comunida-
des carentes.

Na última quinta-feira (5), 
o grupo formado por integran-
tes da sociedade civil proto-
colou um pedido junto ao 

Supremo Tribunal Federal 
(STF), enviado ao ministro 
Edson Fachin, relator da Ação 
de Descumprimento de Pre-
ceito Fundamental (ADPF) 
635, mais conhecida como 
“ADPF das Favelas”, cobrando 
que o Governo do Rio estabe-
leça um percentual de redu-
ção da letalidade policial em 
suas metas.

Segundo o documento, 
o governador Cláudio Cas-
tro (PL) deveria estipular a 
meta de redução das mortes 
causadas por intervenção de 

agentes do Estado em 70% 
ou mais. E o objetivo teria 
que ser alcançado no prazo 
de um ano.

PROPOSTA NÃO  
É FACTÍVEL,  
SEGUNDO O ISP

O pedido dos autores da 
ADPF é uma resposta a duas 
resoluções das autoridades 
estaduais, que no final do ano 
passado criaram vários indica-
dores e prazos para a aferição 
dos resultados obtidos pelo 
Plano Estadual de Redução 

de Letalidade Policial. 
Contudo, o governo do RJ 

não incluiu como uma de suas 
metas a redução de 70% nas 
mortes causadas por inter-
venção de agentes do estado. 
Segundo um documento assi-
nado pela diretora-presidente 
do Instituto de Segurança 
Pública do Rio (ISP), Mar-
cela Ortiz, a meta de redu-
ção proposta não é “factível”.

De acordo com a avalia-
ção que serviu para orientar 
as Secretarias de Estado de 
Polícia do RJ acerca do cum-

primento da “ADPF das Fave-
las”, a dificuldade para cum-
prir a meta proposta seria a 
base de comparação estabe-
lecida.

Os autores da ADPF tam-
bém pediram ao ministro 
Fachin que determine que o 
Governo do RJ estabeleça um 
“indicador de eficiência” das 
operações realizadas em fave-
las. O objetivo é monitorar as 
ações policiais.

De acordo com o pedido 
enviado ao STF, o Governo do 
Estado tem 10 dias para apre-

sentar uma versão atualizada 
do Plano de Redução da Leta-
lidade Policial.

CÂMERAS NOS 
UNIFORMES DE PMS

Além de pedir uma ver-
são atualizada do Plano de 
Redução da Letalidade Poli-
cial, os autores da ADPF tam-
bém decidiram enfrentar o 
Governo do RJ em relação 
a utilização de câmeras de 
áudio e vídeo nas fardas de 
todos os policiais que atuam 
em comunidades.

ADPF das Favelas cobra que Rio inclua percentual 
de redução da letalidade policial em suas metas

No fim do ano, governo e polícias criaram vários indicadores, mas deixaram de fora a proposta da ADPF de impor redução de 70% nas mortes 
causadas por intervenção de agentes do estado, no prazo de um ano. O governo alegou que a meta não é ‘factível’

Policiais civis resgataram 
dois cães filhotes vítimas de 
maus-tratos em uma casa em 
Tanguá, na Região Metropo-
litana do Rio, há pelo menos 
cinco dias. Os agentes chega-
ram até os animais após uma 
denúncia de vizinhos. No local, 
os filhotes foram encontrados 
presos em um cômodo sem ilu-
minação e sujo de urina e fezes.

De acordo com os morado-
res da região, que vinham ali-
mentando os filhotes jogando 
comida pela janela, os donos da 

casa teriam viajado na semana 
anterior, deixando os animais 
sozinhos. Os cães aparenta-
vam estar subnutridos, infes-
tados de pulgas e carrapatos e 
com sarna.

A equipe da 70ª DP (Tan-
guá), responsável pela ocor-
rência, realiza diligências para 
identificar e localizar os auto-
res do fato, que irão respon-
der por maus-tratos a ani-
mais. Os filhotes foram leva-
dos para receber atendimento 
veterinário.

A Polícia Civil do Rio de 
Janeiro está investigando a 
atuação da empresa Petra 
Gold, por suspeita de estelio-
nato e organização criminosa. 
Segundo as denúncias, a ins-
tituição que atua no mercado 
financeiro desde 2016 impediu 
o resgate de valores aplicados 
por clientes. O total retido pode 
ultrapassar os R$ 3,5 milhões.

Segundo o delegado Alan 
Luxardo, titular da Delega-
cia de Defraudações do Rio, 
onde o caso é investigado, é 
preciso verificar se a empresa 
teve a intenção de fraudar os 
clientes ou se foi uma “casu-
alidade do mercado”.

A Petra Gold é uma 
empresa conhecida no mer-
cado financeiro por trabalhar 
com aplicações em debêntures, 
títulos de dívidas de empresas, 
de médio e longo prazos, emi-
tidos para financiar projetos, 
aumentar lucros e reestrutu-
rar dívidas.

Ao comprarem esses 
papéis, os investidores teriam 
o direito de crédito sobre a 
companhia e receberiam remu-
nerações a partir dos juros.

Segundo um dos clien-
tes da Petra Gold, a proposta 

da empresa era bem atraente 
e rentável. O administrador 
Daniel da Silva contou que 
o rendimento oferecido seria 
fixo, de 1.3% ao mês.

Em 2019, o administra-
dor decidiu investir todo o 
dinheiro que juntou ao longo 
dos anos. Dois anos depois, 
Daniel decidiu investir mais 
R$ 70 mil na mesma empresa. 
Depois disso, os problemas 
começaram a surgir.

ATUAÇÃO 
FRAUDULENTA, 
SEGUNDO CVM

Há dois anos, a Comissão 
de Valores Mobiliários (CVM) 
avaliou que a Petra Gold age 
de “forma fraudulenta no mer-
cado de capitais”, oferecendo 
debêntures públicos sem auto-
rização legal. Em 2021, a CVM 
chegou a proibir a atuação da 
empresa nesse tipo de inves-
timento.

Desde então, investidores 
tentam resgatar o dinheiro 
aplicado na Petra Gold. Uma 
mulher, que prefere não se 
identificar, aguarda o resgate 
de R$ 500 mil. O valor aplicado 
por outros parentes dela ultra-
passa o total de R$ 1,3 milhão.

Família faz vaquinha para enterrar catador morto 
após pedaço de madeira ser confundido com fuzil

A PM 
informou, na 
última sexta, 
que policiais 
envolvidos na 
ação foram 
afastados 
do cargo

Polícia resgata cães filhotes 
abandonados há cinco dias  
dentro de casa em Tanguá

Animais estavam sem água e comida, em um cômodo sujo 
de urina e fezes. Os donos ainda não foram localizados

Polícia investiga empresa 
suspeita de fraude no mercado 

financeiro; R$ 3,5 milhões 
foram retidos, dizem clientes

Segundo um dos clientes da Petra Gold, a empresa oferecia 
rendimentos fixos de 1.3% ao mês. Em 2021, a CVM chegou 
a proibir a atuação da empresa nesse tipo de investimento. 

Em nota, a empresa negou agir de forma fraudulenta

REPRODUÇÃO
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A milícia comandada pelo 
ex-policial militar Juracy Alves 
Prudêncio, o Jura, que fez cam-
panha lado a lado com Daniela 
Carneiro, a Daniela do Wagui-
nho, ministra do Turismo do 
governo Lula, ameaçou o 
então deputado estadual Mar-
celo Freixo na época da CPI 
das Milícias. A informação 
está na denúncia do Minis-
tério Público oferecida à Jus-
tiça em agosto de 2009 con-
tra Jura e mais 13 comparsas 
acusados de integrar sua milí-
cia, o Bonde do Jura. Segundo 
o documento, “policiais da 3ª 
Delegacia de Polícia Judiciá-
ria Militar que investigavam a 
quadrilha foram alvos de ame-
aças de morte, assim como o 
deputado que presidiu a CPI 
das milícias”.

A CPI foi presidida por 
Freixo, que será subordinado 
a Daniela no novo governo. 
O ex-deputado é o novo pre-
sidente da Embratur, agência 
vinculada à pasta do Turismo.

A denúncia do MP, que cul-
minou na condenação de Jura 
pelo crime de associação cri-
minosa, também relata que 
sua milícia ameaçava “de mor-
tes as autoridades que ‘ousam’ 
investigar seus componentes”. 
Além de Freixo, outro ame-

açado pelo grupo foi o dele-
gado da Polícia Federal Rob-
son Dartagnan Nunes Bar-
bosa, “responsável pela apu-
ração da denúncia de que Jura 
realizava segurança clandes-
tina”.

Jura é um dos milicianos 
citados no relatório final da 
CPI das Milícias da Assem-
bleia Legislativa do Rio 
(Alerj). Segundo o docu-
mento, o miliciano — con-
denado a 22 anos de prisão 
por homicídio — chefiava um 
bando “formado por 70 pes-
soas, incluindo policiais mili-
tares” que atuava nos bair-
ros Comendador Soares, Jar-
dim Nova Era, Jardim Pernam-
buco, Palhada e Rosa dos Ven-
tos, todos em Nova Iguaçu, na 
Baixada Fluminense.

Ainda segundo o relató-

rio, a milícia de Jura cobrava 
taxas de segurança R$ 20 a 
R$ 30 dos moradores, e de R$ 
20 a R$ 40 de comerciantes. 
A quadrilha também tinha o 
monopólio da venda de gás, 
do sinal clandestino de TV a 
cabo e do “gatonet”. 

No período eleitoral de 
2018, Jura entregou santinhos 
ao lado da ministra numa pas-
seata na Baixada Fluminense. 
Na época, Jura estava preso 
em regime semiaberto, mas 
conseguiu autorização da Jus-
tiça para sair da cadeia para 
trabalhar e ganhou o cargo de 
Diretor do Departamento de 
Ordem Urbana na Prefeitura 
de Belford Roxo, comandada 
pelo marido de Daniela, Wag-
ner dos Santos Carneiro, o 
Waguinho. Daniela conseguiu 
ser eleita deputada federal.
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Trechos inéditos da investi-
gação do Ministério Público do 
Rio que revelou os planos de 
Glaidson Acácio dos Santos, o 
Faraó dos Bitcoins, para elimi-
nar a concorrência no mercado 
de criptomoedas. A denúncia 
aceita pela Justiça também deta-
lha a participação de Ricardo 
Rodrigues Gomes, o Piloto. 
Ele já foi condenado por trá-
fico internacional de drogas, 
acusado de fazer parte da qua-
drilha do traficante colombiano 
Pablo Escobar. As informações 
são da GloboNews.

Glaidson, Piloto e outras 15 
pessoas foram denunciadas por 
organização criminosa. Entre 
os denunciados estão policiais 
civis e uma delegada da Delega-
cia de Defraudações, acusados 
de receber propina para dire-
cionar operações contra uma 
empresa de investimentos.

Os criminosos inclusive esti-
veram várias vezes na Cidade 
da Polícia para negociar com os 
policiais. E, segundo o Minis-
tério Público, conseguiram cor-
romper cinco agentes e uma 
delegada.

De acordo com o Gaeco 

(Grupo de Atuação Especial 
no Combate ao Crime Orga-
nizado do MPRJ), na organi-
zação chefiada pelo Faraó dos 
Bitcoins, Piloto era o respon-
sável pelo monitoramento das 
vítimas e pela contratação dos 
assassinos.

Em um áudio recuperado 
pelos investigadores, Piloto dá 
detalhes sobre o monitoramento 
de um alvo escolhido por Glaid-
son: “Já planilharam tudo. Rua 
pra sair, tudo, rua onde não tem 
câmera, tudo, tudo, tudo”.

Em outra gravação, ele diz 
que os pistoleiros estão preci-
sando de dinheiro para seguir 
com o trabalho de espionagem: 
“Pagamento só no final, ok? 
Agora é só merreca pra aluguel 
de carro e despesa de dois dias 
ou três. Só isso”.

GLAIDSON IRÁ PARA 
CATANDUVAS

Piloto está foragido e já 
entrou na lista de procurados 
da Interpol, a polícia interna-
cional. Glaidson vai ser transfe-
rido a qualquer momento para 
o presídio federal de Catandu-
vas, no Paraná. 

Assassinas 
de guia turístico  
estavam escondidas 
na Baixada

Daniel Mascarenhas  
tinha 31 anos e morava  
na Ilha do Governador

P
oliciais da Delegacia 
de Repressão a En-
torpecentes (DRE) e 
da Delegacia de Ho-

micídios da Capital (DHC) 
prenderam, na tarde da ulsex-
ta-feira (6), duas mulheres sus-
peitas de roubar e matar um 
guia turístico no Centro do 
Rio. As presas estavam fora-
gidas e foram localizadas em 
São João de Meriti, na Baixada 
Fluminense, e levadas à DHC. 
A informação foi confirmada 
pelo delegado titular da DRE, 
Marcus Vinícius Amin.

Uma câmera de segurança 
de um estabelecimento comer-
cial próximo registrou a ação 
de duas mulheres que rou-
baram e mataram um guia 
turístico no Centro do Rio, na 
madrugada da última quarta-

-feira (4). Daniel Mascare-
nhas Xavier da Silva, de 31 
anos, voltava do trabalho por 
volta das 2h, quando reagiu 
a tentativa de assalto das cri-
minosas que estavam em uma 
moto sem placa lhe aponta-
ram uma arma.

O homem chegou a entre-
gar uma bolsa e o celular, 
mas depois reagiu ao assalto 
e entrou em luta corporal com 
a dupla. A garupa da moto, 
enquanto Daniel briga com 
uma das mulheres, esfaqueai-
-o várias vezes.

Mesmo ferido, Daniel che-
gou a recuperar, pelo menos, a 
bolsa que levava e se afastou 
das mulheres. Mais à frente, 
pediu ajuda a um taxista que 
presenciou toda a ação, mas 
arrancou com o carro e foi 

embora, não prestando ajuda.
Segundo a Polícia, Daniel 

foi encontrado morto na 
Praça da República, a pou-
cos metros de onde foi esfa-
queado, quase em frente ao 
Hospital Souza Aguiar. Equi-
pes da Delegacia de Homicí-
dios ouviram testemunhas, e 
segundo os depoimentos, as 
mulheres tentaram conven-
cer as pessoas de que Daniel 
era o criminoso e que tinha 
agredido as duas.

A Polícia também consta-
tou que a pistola era falsa. A 
arma e a faca foram apreendi-
das e vão passar por perícia. 
Com as imagens, as investi-
gações da Delegacia de Homi-
cídios da Capital (DHC) 
concluíram que se trata do 
crime de latrocínio — roubo 

seguido de morte. 
Daniel Mascarenhas tinha 

31 anos e morava na Ilha do 
Governador. Ele trabalhava 
como guia de turismo e dava 
aula de francês, inglês e por-
tuguês. Ainda não há informa-
ção de quando e onde será o 
sepultamento.

PROFESSOR DE 
SURFE É PRESO POR 
SUSPEITA DE ABUSAR 
SEXUALMENTE DE 
ALUNA DE 10 ANOS
Um professor de surfe foi 
preso suspeito de abusar 
sexualmente de uma menina 
de dez anos de idade. A 
criança fazia uma aula na 
Praia da Barra da Tijuca, na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro, 
quando relatou aos pais a 
violência que sofreu.
Um laudo do Instituto Médico-
Legal (IML) confirmou o relato 
da criança. O homem foi 
preso em flagrante em um 
hotel no bairro. Aos policiais, o 
professor negou o abuso.
Os pais chegaram a gravar 
uma aula que o professor deu 
para a menina. A previsão 
era que a duração fosse de 
20 minutos. Mas, de acordo 
com a mãe, a criança saiu da 
água na metade do tempo, 
chorando muito.
Em depoimento, a mãe disse 
que a filha reclamou que o 
professor havia colocado 
o dedo várias vezes nas 
partes íntimas dela e que ela 
ficava tirando e pedindo que 
ele parasse, porque estava 
machucando, mas ele não 
parava. O pai da criança 
relatou aos investigadores que 
foi procurado pelo professor, 
logo depois que a menina 
deixou a aula de surfe.

Milícia de ex-PM que fez campanha 
para ministra do Turismo ameaçou 

Freixo de morte, diz MP

Na imagem, a atual ministra Daniela com o criminoso

Justiça nega pedido 
de prisão a lutador 
de MMA que agrediu 

ex-mulher

Homem terá 
que usar 
tornozeleira 
eletrônica

A Justiça negou o pedido de 
prisão para o lutador de MMA 
Wallace Carvalho Lopes, que 
é acusado de ter espancado a 
ex-mulher com o filho de sete 
meses no colo, no bairro do 
Flamengo, Zona Sul do Rio, 
na quarta-feira (4). A decisão, 
que também determinou o uso 
de tornezeleira eletrônica pelo 
suspeito, foi publicada na noite 
da última quinta-feira (5).

No pedido de medida pro-
tetiva, encaminhado ao 1º Jui-
zado de Violência Doméstica 
e Familiar Contra a Mulher da 

Capital, a juíza Flávia Fernan-
des afirmou não estar conven-
cida de que a liberdade dele 
apresente perigo a ex-compa-
nheira.

Segundo a juíza, não está 
“evidente a periculosidade 
do acusado, haja vista não 
haver notícia de outras agres-
sões físicas anteriores, nem 
que represente grave ameaça 
para a sociedade se permane-
cer em liberdade ou que possa 
dificultar a instrução crimi-
nal por intimidação das tes-
temunhas”.

Áudios recuperados pelo Ministério Público mostram aliança  
entre Glaidson dos Santos e ex-integrante da rede do traficante  

colombiano Pablo Escobar

Gravações inéditas revelam planos  
da quadrilha do Faraó dos Bitcoins  

para matar concorrentes do mercado  
de criptomoedas, diz MP
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio
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O céu o ajuda a compreender e respeitar os seus limites emocionais. Suas 
percepções ganham forma e sentido para que você tome novas decisões 
em família. Todo esse processo pelo qual você vem passando é fruto de 
autoconhecimento e consciência do que você vem experienciando em família ou 
com pessoas muito próximas a você.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Você está aprendendo a soltar e permitir que uma nova experiência ingresse 
em sua jornada. Há busca por um novo sentido de vida. Por isso existe 
a necessidade de expressar o que pensa, mas o principal é quebrar as 
resistências da mente. Os seus caminhos estão totalmente abertos, mas as 
mudanças geram libertações. 

TOURO
21 abr a 20 mai

O céu fala da necessidade de vivenciar a matéria com qualidade. Você 
percebe mais a sua dinâmica financeira. Além disso, a vida te convida a 
se conectar à simplicidade e a uma atitude mais colaborativa. Examine 
as suas decisões para que possa realmente cortar o mal pela raíz. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Ainda é um desafio ter que interagir com algumas pessoas do seu convívio. 
É um bom dia para refletir, observar e meditar sobre suas necessidades 
emocionais. O objetivo é vencer os conflitos internos e aprender a conviver 
com situações adversas. Por isso existe a necessidade de manter o 
equilíbrio e o seu centro.

LEÃO
23 jul a 22 ago

É um bom dia para perceber melhor os seus sentimentos, com o objetivo 
de separar os seus projetos pessoais e o tempo que dedicado aos amigos 
e também a um relacionamento amoroso. Uma conexão com uma pessoa 
é forte, mas pode se apresentar confusa. Vivencie esse sentimento com 
qualidade e evite dependências.

VIRGEM
23 ago a 22 set

É importante ter leveza para desenvolver as suas metas. O equilíbrio emocional 
é essencial para se conectar a sentimentos mais elevados e acreditar que tudo 
caminha para o melhor. Para o seu processo evolutivo, é importante aprender a 
abandonar a necessidade de estar no controle e eliminar tendências negativas que 
foram nutridas por comportamentos familiares.

LIBRA
23 set a 22 out

Não tem problema refletir sobre questões complexas e chegar à conclusão 
de que pode ter errado em seu julgamento. Isso faz parte de um processo da 
escola Planeta Terra. Uma nova forma de entender, avaliar e questionar traz 
condições de tomar novas direções. Você está se conectando ao seu coração.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Não é recomendável ficar à espera de um recurso financeiro 
compartilhado. O céu pede sabedoria para soltar e deixar diluir questões 
financeiras que não estão sob o seu controle. Se não está no controle é 
porque talvez isso não dependa de você. É um dia para soltar, pois o que 
for seu virá naturalmente. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Você não deseja mais ser controlado. Esse controle pode vir do sistema ou 
de pessoas, com foco em relacionamento amoroso ou sociedades. A sua 
consciência ganha uma nova visão: existe o desejo de ser colaborativo, 
altruísta e amoroso. Não é uma mudança superficial — é de dentro para fora.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

As transformações pelas quais você vem passando pedem que você 
solte uma pessoa e abra o espaço necessário para que ela decida o 
que deseja fazer. É uma tarefa que pede sabedoria e compreensão. 
Todo esse processo é um agente de curas profundas com essa pessoa 
que está sendo tocada na sua experiência atual. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Uma dúvida sobre uma decisão a ser tomada no seu trabalho ou na 
composição da sua rotina mexe demais com você. O céu pede o exercício da 
gratidão material. Mesmo que você julgue que não está bem financeiramente, 
observe à sua volta e agradeça tudo o que tem. É um bom dia para quebrar 
medos e crises emocionais.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

O amor não pode ser controlado. O amor, sob qualquer circunstância, 
liberta. O amor não se justifica também. Fazendo essa reflexão, examine 
os seus passos e possíveis dependências emocionais. O céu o ajuda a se 
perdoar e a ressignificar a sua jornada afetiva.

PEIXES
19 fev a 20 mar

H O R Ó S C O P O

MUNDO
DOS FAMOSOS

MUSA DA VERDE E ROSA! RENATA 
FRISSON, A MULHER MELÃO 
ESTÁ DE VOLTA À SAPUCAÍ
Em 2008, quando desfilou pela primeira vez na 
Marquês de Sapucaí, em uma alegoria da Unidos 
de Vila Isabel, o sonho da Mulher Melão era 
sambar no chão, o que ela acabou conseguindo 
nos anos seguintes, até mesmo reinando à frente 
de baterias. Mas faltava algo: uma escola de 
samba que deixasse a real sensação de “coração 
saindo pela boca”. E esse momento chegou.  
“Mangueira é Mangueira! Um sonho 
realizado e, cm toda a certeza, esse será o 
melhor dos meus carnavais”, diz ela.

VIVIANE ARAUJO CITA 
CURVAS ANTIGAS EM 
FOTO DE BIQUÍNI
Viviane Araujo publicou um TBT 
nesta quinta-feira (05) e exaltou 
seu corpo de antes de engravidar. 

A atriz, que deu à luz Joaquim 
em setembro, recebeu 

dezenas de elogios por 
conseguir manter a forma 

mesmo após da gestação.
Na imagem, Vivi surge ao 

lado de Guilherme Militão 
em uma praia. Usando um 
biquíni amarelo, a atriz deixou 
o bumbum em evidência ao 
posar com o marido. “#TBT 
de verão! Desse lugar! Desse 
corpinho! Desse bronze! Eu e 

meu gato”, escreveu a atriz.
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Unidos da Tiju-
ca completou 91 
anos de fundação 
no dia 31 de de-

zembro, mas a festa de come-
moração acontece neste sába-
do, 7 de janeiro, a partir das 
21 horas na quadra da agre-
miação. O evento reunirá as 
12 escolas do Grupo Especial 
em uma grande confraterni-
zação com os pavilhões e in-
térpretes de cada coirmã. Na 
oportunidade, todos os sam-
bas-enredo para o próximo 
carnaval serão executados.

Além dos shows da noite, 

a escola terá apresentação 
especial com todos os seg-
mentos: baianas, passistas, 
velha guarda e os casais de 
mestre-sala e porta-bandeira. 
Tudo isso na voz dos intér-
pretes Wic e Wantuir, acom-
panhados da bateria Pura 
Cadência, sob o comando 
do mestre Casagrande. A 
tradicional queima de fogos 
está garantida e a festa será 
baiana, assim como o tema 
do enredo da escola para o 
próximo carnaval.

A quadra da Tijuca fica 
localizada na Avenida Fran-

cisco Bicalho n° 47 – Santo 
Cristo. Os ingressos ante-
cipados custam R$ 20,00 
(pista), R$ 200,00 mesa para 
4 pessoas (com 4 ingressos 
inclusos), R$ 600,00 camaro-
tes inferiores para 10 pessoas 
e R$ 100,00 camarote supe-
rior (pulseira individual). A 
venda antecipada é pelo site 
Sympla ou através do tele-
vendas 21 96492-0940.

SERVIÇO:

Evento: Aniversário da Unidos 
da Tijuca - 91 anos

Data: 07 de janeiro  
(Sábado)
Horário: 21h
Entrada para pista: R$ 20,00
Mesas p/4 pessoas: R$ 200 
(com 4 ingressos inclusos)
Camarotes Inferiores p/ 10 
pessoas: R$ 600
Camarotes Superiores: R$ 
100,00 (pulseira individual)
Informações: 21 99441-2080 
(WhatsApp)
Vendas On-line: https://www.
sympla.com.br/evento/ensaio-
show-da-unidos-da-tijuca---
festa-de-91-anos/182866
Televendas: 21 96492-0940

FOTOS: MAURO SAMAGAIO

É neste sábado!  
Unidos da Tijuca 
recebe todas as  
escolas do  
Grupo Especial  
em grande festa

Evento comemorativo aos 91 anos de fundação acontece a partir das 21 horas na quadra da escola, no Santo Cristo
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MAIOR ENCONTRO NACIONAL DE PASSISTAS 
NESTE DOMINGO NO PARQUE MADUREIRA

SERVIÇO
Data: 08 de janeiro 

(Domingo)
Horário: 17h

Local: Parque Madureira Mestre 
Monarco - Rua Soares Caldeira, 115

Entrada Franca
Classi cação Livre

Mais informações: (21) 
2238 9226 

�o domingo, dia 08 de janeiro, os passistas de todo país 
têm um encontro marcado: a partir das 17 horas, 
acontecerá no Parque Madureira Mestre Monar-
co, o II Encontro Nacional de Passistas e a IV 

edição do Baile de Passistas. O evento é idealizado e 
apresentado pelo comentarista de carnaval, pós-doutor 
em Narrativas de Cultura pela Escola de Belas Artes da 
Universidade Federal do Rio de Janeiro, Milton Cunha.

Como tradicionalmente acontece, desde 2017, ano 
em que surgiu o baile, um personagem é homenageado 
anualmente. O escolhido para 2023 será o grande baluarte, 
Arandi Cardoso dos Santos, o Careca. Careca fundou a Impé-
rio do Futuro, primeira escola de samba mirim. Pioneiro em mui-
tas frentes, também criou os passos nas alas, o que foi inovação nos desfiles e fez 
a mais longa turnê no exterior de um grupo de passistas, nos anos 60. E, ressal-
tando esse reconhecimento do passista como profissional, criou a Associação de 
Passistas do Rio de Janeiro em 1997, com Ciro do Agogô.

Como não poderia deixar de ser, o evento é aberto ao público e terá transmis-
são on-line pela Fita Amarela. Serão 57 alas de passistas das Escolas de Samba de 
todos os grupos, que apresentarão toda a criatividade na passarela criada exclu-
sivamente  para o evento. A participação da Corte Sênior (rei, rainha, príncipe 
e princesa com mais de 60 anos), das Alas Plus e da passista com nanismo, que 
desconstroem os arquétipos de que há um corpo ideal para ser passista, colabo-
rando com a inclusão nas alas espalhadas pelo Brasil, estão confirmadas.

Para tornar as férias da garotada ainda mais 
animada, o Shopping Jardim Guadalupe pro-
move, nos dias 08 e 22 de janeiro, uma edi-
ção para lá de especial do “Domingo Kids”. 
A programação é gratuita e contará com ofi-
cinas e brincadeiras infantis que fazem parte 
de várias gerações!

No roteiro dos dois de diversão, tatua-
gem com desenhos feitos com tinta e varia-
das brincadeiras, como Telefone sem Fio, Jogo 
da Mímica/ Adivinhação, Gato Mia, Batati-
nha Frita, Batata Quente e Dança da Laranja. 
Ainda como parte da programação especial, 
oficinas de peteca (08/01) e slime (22/01).

O evento é gratuito e acontece às 15h, no 
corredor em frente à Casa & Vídeo. A parti-
cipação é por ordem de chegada.

“Domingo Kids” do Shopping Jardim Guadalupe em 
uma edição Especial de Férias

SERVIÇO

Data: 08 de janeiro 
(Domingo)

Concentração - 15h
Local: Praça Rui 

Barbosa - Centro de 
Nova Iguaçu

SERVIÇO
Data: 7 de Janeiro 

(Sábado)
The Rock Bar - Rua Jardim 

Botânico 1011, Jockey
Abertura: 20h

Ingressos: https://www.
ingressocerto.com/the-

rock-bar-pepper-
spray
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Como diria o samba-enredo de 2023: O show vai começar! Neste domingo, 
dia 8 de janeiro, o Leão de Nova Iguaçu iniciará os seus ensaios de rua. Com con-
centração às 15h, na Praça Rui Barbosa, no Centro de Nova Iguaçu, a agremiação 
dará a partida nos treinos da comunidade visando seu desfile de 2023.

Os interessados em desfilar na agremiação poderão se inscrever no local, com 
o departamento de harmonia. O Leão de Nova Iguaçu desfilará no dia 24 de feve-
reiro, sexta-feira, pela Série Prata, na Intendente Magalhães. A escola tem como 
enredo “Orlando Orfei - O circo que vive em mim”

Neste sábado, dia 7 de janeiro, 
a banda Pepper Spray chega na 
Gávea com seu show tributo a Red 
Hot Chili Peppers, o The Rock Bar 
recebe os rockeiros de portas aber-
tas para uma noite inesquecivel. A 

banda Pepper Spray é o principal 
tributo ao Red Hot Chilli Peppers 
do Rio.

A banda tem o objetivo de 
homenagear uma das bandas 
mais influentes da história da 

música moderna. E apresentar 
um show com os maiores suces-
sos do grande público e ainda 
encontrando espaço para as can-
ções preferidas dos fãs mais apai-
xonados.
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SERVIÇO
�����������
“Domingo Kids” do 
Shopping Jardim 
Guadalupe – Edição 
Especial de Férias
Dias: 08 e 22 de janeiro
Horário: 15h
Local: Corredor em 
frente à Casa & Vídeo
Grátis
Telefone/ WhatsApp: 
(21) 3512-9101.

Divulgação
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O 
Colégio Pedro II, 
um dos mais tra-
dicionais do Rio 
de Janeiro, lan-

çou um edital para contra-
tação de professores substi-
tutos. Entre as vagas, estão 
para: Anos Iniciais, Adminis-
tração, Artes Visuais, Biolo-
gia, Ciência da Computação, 
Dança, Direito, Educação Fí-
sica, Educação Infantil, Edu-
cação Musical, Espanhol, 
Francês, História, Informá-
tica Educativa, Inglês, Libras, 
Língua Portuguesa, Matemá-
tica, Química, Teatro e Tu-
rismo. As inscrições tiveram 
início nesta quarta-feira, 4, e 
vão até 29 de janeiro. 

Para concorrer é preciso 
ter 18 anos ou mais, ter dis-
ponibilidade para contrato 
de 40 horas semanais, ter 
exercido os direitos políti-
cos, não ter impedimentos 
para firmar contrato com 
órgão público federal e ter 
concluído curso reconhe-
cido na área de atuação/
disciplina a que concorre 

e apresentar o respectivo 
diploma, expedido por ins-
tituição reconhecida pelo 
MEC. Todas as regras do 
processo seletivo estão no 
edital.

A remuneração varia de 
R$ 3.130.85 a R$ 5.831,21, 
dependendo da titulação do 
candidato. Os professores 
substitutos serão contrata-
dos pelo prazo de até um ano, 
prorrogável até dois anos.
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Os candidatos devem se 

inscrever até 29 de janeiro 
pela página de concursos e 
seleções do CPII. A taxa de 
inscrição é de R$ 60 e deve 
ser paga exclusivamente no 
Banco do Brasil. Os pedidos 
de isenção da taxa devem ser 
feitos de 4 a 8 de janeiro.

Podem solicitar isenção 
da taxa candidatos que decla-
rarem e comprovarem hipos-
suficiência financeira, nos 
termos do Decreto Federal 
nº 6.593/2008, informando 
durante a inscrição o Número 

de Identificação Social – 
NIS, atribuído pelo CadÚ-
nico. Também podem solici-
tar isenção candidatos que 
tenham doado medula óssea.
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A seleção será dividida em 

duas etapas, todas de caráter 
eliminatório e classificató-
rio. A etapa I será de análise 
de títulos, enquanto a II terá 

entrevista com foco pedagó-
gico, de acordo com as espe-
cificidades da área a que con-
corre. O resultado final será 
divulgado em 20 de abril.

Após a aprovação, a con-

tratação de candidatos obe-
decerá a ordem de classifica-
ção, a necessidade da institui-
ção e a disponibilidade finan-
ceiro-orçamentária.

A PwC Brasil, empresa glo-
bal de prestação de serviços 
profissionais, está com ins-
crições abertas para a seleção 
de uma nova geração de sol-
vers — pessoas que se unem 
de formas inesperadas para 
criar soluções inovadoras 
para os mais variados desa-
fios, ajudando as organiza-
ções a construir confiança e 
entregar resultados sustentá-
veis. O Programa é aberto a 
estudantes universitários ou 
profissionais recém-formados. 
Os interessados podem can-
didatar-se até 13 de fevereiro 
no site da PwC Brasil. Para a 
área de Consultoria Tributá-
ria, as inscrições vão até dia 
31 de janeiro.

A PwC atua na presta-
ção de serviços nas áreas de 
auditoria e asseguração, con-
sultoria tributária, consulto-
ria estratégica, consultoria 
de negócios e em tecnologia 
e assessoria em transações a 
clientes dos mais variados seg-
mentos. O programa, único 

no mercado, foi desenvol-
vido para preparar profissio-
nais com profundo domínio do 
mundo digital. Ele identifica 
pessoas que buscam desen-
volvimento contínuo, conheci-
mento de variadas indústrias, 
além de interesse em traba-
lhar em equipes multicultu-
rais em um ambiente de cons-
tante inovação. 

A oportunidade de cresci-
mento na empresa foi o fator 
destacado por Mateus Mar-
tini, da área de Tax. Ele ini-
ciou a carreira no programa 
de nova geração de solvers 
da PwC e, em menos de dois 
anos, já conquistou uma 
promoção. “A PwC é uma 
empresa que oferece muitas 
oportunidades. Entrei em 
2021 e, em menos de dois 
anos, já vou virar sênior. As 
equipes em geral acolhem 
muito bem as pessoas novas 
que chegam e a fase de adap-
tação foi bem tranquila e as 
oportunidades aqui valem 
muito a pena”, conclui.

O Hurb, plataforma de 
viagens on-line, começa 
o ano com 50 vagas em 
aberto e a área mais requi-
sitada é a de Tecnologia, 
com 26 oportunidades. 
A empresa de tecnologia 
busca 21 desenvolvedo-
res com diferentes obje-
tivos, além de um líder 
para esse time, que será 
focado em software. A 
companhia está à procura 
também de um gerente e 
três analistas de suporte 
para compor a área. Já o 
setor de Produto conta 
com três vagas abertas e 
as funções são voltadas 
para satisfação do via-
jante, precificação e ope-
rações.

As demais vagas são 
categorizadas pelos pila-
res de governança, oti-
mização e engajamento. 
Elas abrangem posições 
desde jovem aprendiz e 

trainee, que ficarão no 
time de Customer Expe-
rience, a cargos de lide-
rança em Travel Sup-
plier. O Hurb também 
conta com oportunida-
des para profissionais 
sênior nas áreas de Data 
Science, Financeiro e 
People.

Entre os benefícios 
oferecidos estão: planos 
de saúde e odontológico, 
vale-transporte ou com-
bustível, férias ilimita-
das, Self-growth para 
investimento em edu-
cação e saúde, café da 
manhã e lanche no escri-
tório.

Visando à integração 
e o bem-estar dos cola-
boradores, a companhia 
proporciona diversas ati-
vidades, como prática de 
yoga, jiu-jitsu e futebol, 
shiatsu, manicure, happy 
hour e short friday.

Wellington Dias, ministro do 
Desenvolvimento Social, afir-
mou que o governo trabalha 
com um horizonte de 90 dias 
para iniciar o pagamento do adi-
cional de R$ 150 para famílias 
com crianças de até seis anos 
que recebem o Bolsa Família. 
Ele disse que é necessário com-
pletar a  revisão do Cadastro 
Único (CadÚnico) para con-
seguir mapear estas famílias.

- A atualização (do CadÚ-

nico) é essencial inclusive para 
que a gente com segurança 
possa trabalhar esse acréscimo 
dos R$ 150 por criança. Eu pre-
ciso ter um sinal técnico de que 
temos segurança para eficiên-
cia (para iniciar o pagamento) 
- disse.

Apesar de não cravar uma 
data para o início deste adicio-
nal a crianças, ele deu um indi-
cativo dos desafios:

- Estamos trabalhando ini-

cialmente numa perspectiva 
de 90 dias, mas estamos agora 
com as nossas equipes técni-
cas debruçadas nas alternati-
vas exatamente para trabalhar 
o menor prazo possível. Fazer 
com que tenhamos um Cadas-
tro com segurança e eficiência, 
para chegar aos benefícios a 
quem de direito e é claro desli-
gar quem não tiver preenchido 
os requisitos.

Dias disse que o coração do 

governo será o cuidado com 
os mais pobres, mas a opera-
cionalização dos pagamentos 
depende do “cérebro”, que é 
o CadÚnico. Por isso a revisão 
do CadÚnico é fundamental, 
explicou o ministro:

O ministro também disse 
que sua gestão trabalhará para 
reconstruir a rede de assistência 
social com as prefeituras, for-
talecendo a integração entre as 
esferas de governo.
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Oportunidades são para 21 categorias

Divulgação

Divulgação

Será necessário completar a revisão do CadÚnico
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Estão definidas as equi-
pes do Rio de Janeiro, São 
Paulo, Distrito Federal e Goiás 
que irão disputar a Copa dos 
Estados as quadras públicas 
da Arena ABTERJ, na Praia 
de Copacabana. A competi-
ção inédita acontece entre os 
dias 21 e 22 de janeiro.

A Copa dos Estados terá 
equipes nas categorias Open, 
B, C e D de Duplas Masculi-
nas, Duplas Mistas e Duplas 
Femininas. O time do Rio de 
Janeiro irá em busca do troféu 
jogando em casa com desta-
ques campeões do ano do Cir-
cuito Fairmont que teve sete 
etapas mais o Rei e Rainha.

Os melhores do ano da 
categoria Open, Júlio Cabral 
e Nárgela Santos, irão liderar 
a equipe carioca na categoria 
principal. São seis atletas do 
masculino e feminino em cada 
categoria.

“Foi um 2022 longo com a 
10ª edição do nosso circuito 
e temos fortes nomes para a 
Copa dos Estados. Vamos bri-
gar pelo título”, afirmou João 
Nunan, vice-presidente da 
ABTERJ.

A equipe do Distrito Federal 
terá Paulo Benite e Cecilia de 

Falco como destaques em defi-
nição da Associação de Beach 
Tennis do Distrito Federal: 
“Expectativa boa, esperamos, 
como associação, que tudo saia 
bem organizado com o propó-
sito de melhorar e fomentar o 
esporte valorizando os atletas 
amadores. Os atletas convoca-
dos estão ansiosos e treinando 
forte para darem seu melhor 
nas quadras de Copacabana”, 
disse Amanda Calácia, dire-
tora de marketing da Associa-
ção de Beach Tennis do Dis-

trito Federal.
Goiás também virá forte e 

com boas perspectivas: “Esta-
mos com uma expectativa 
muito boa de levar a equipe 
de Goiás para competir nesse 
cenário paradisíaco. Espera-
mos disputas acirradas, muita 
interação entre os atletas e 
uma experiência fantástica, 
além do título como campeão 
da Copa dos Estados, claro!! 
O GO selecionou seus melho-
res atletas para representarem 
bem nosso Estado e vamos 

forte em busca dessa con-
quista”, disse Tathyana Ama-
ral Santos, diretora do Circuito 
Goiano de Beach Tennis.

A equipe paulista chega 
com uma jovem promessa, 
Enzo Viscardi, de apenas 13 
anos, que jogará pela catego-
ria B: “Temos muito expecta-
tiva que o Enzo e nossas equi-
pes joguem bem e façamos 
um bom campeonato”, disse 
Li Lima, capitã da equipe 
paulista junto com Jadson 
Vilela.

R
esponsável por abrir 
o calendário espor-
tivo no Rio, a corri-
da de São Sebastião 

está com inscrições abertas. 
Uma das mais tradicionais pro-
vas do Brasil, que acontece no 
dia 20 de janeiro, comemora 
31 anos nesta edição. Com dis-
tâncias oficiais de 5km e 10km, 
a largada será dada do Aterro 
do Flamengo. 

A cidade maravilhosa atrai 
centenas de corredores profis-
sionais de outros estados do 

Brasil e até de diferentes paí-
ses, como os corredores que-
nianos Paskalia Kipkoech e 
Edwin Rotich que, inclusive, 
já foram campeões da prova 
de 10 quilômetros em outra 
edição. 

Também apaixonado pelo 
esporte, aos 86 anos, Sebastião 
Tenório, que possui esse nome 
por mera coincidência, cami-
nha para sua décima prova de 
rua e está se preparando para 
correr os cinco quilômetros. 
“Enquanto eu tiver energia 

vou continuar fazendo o que 
amo, que é praticar a cami-
nhada todos os dias. E parti-
cipar dessa corrida é uma ale-
gria sem fim, me faz sentir vivo 
e mais disposto.”, comentou.   

E a tradicional corrida não 
funciona apenas como uma 
competição, para João Traven, 
Diretor da Spiridon Eventos, 
organizadora do evento, tam-
bém é um momento de rela-
xar: Por abrir a temporada de 
provas de rua e a maioria dos 
participantes e atletas esta-

rem em meio às férias do tra-
balho e dos treinos, a prova 
consegue trazer, além da busca 
pela melhor performance, des-
contração para os corredores”, 
disse. 

A cada edição, a corrida de 
São Sebastião se torna mais 
democrática ao passo que 
honra o padroeiro da cidade, 
reunindo de amadores a atletas 
de elite e portadores de neces-
sidades especiais no mesmo 
percurso com acessibilidade 
e inclusão. 

A largada da prova para 
todas as categorias, será às 
7h30, entre as ruas Cruz Lima 
e Tucumã, próximo a Praça 
Cuauhtémoque, no Aterro do 
Flamengo e seguirá o trajeto 
pela pista de rolamento. A 
linha de chegada será o mesmo 
local da largada. 

O evento possui incentivo 
da Secretaria de Esportes e 
Lazer do Governo do Estado e 
da Prefeitura do Rio de Janeiro, 
apoio da Appai e realização da 
Spiridon Eventos. 

SERVIÇO:

CORRIDA DE  
SÃO SEBASTIÃO 2023
http://www.
corridadesaosebastiao.com.br/  
@corridadesaosebastião
Data: 20 de janeiro de 2023
Distâncias: 5 km e 10 km
Faixa etária: a partir de 14 anos
Local: Aterro do Flamengo, 
próximo a praça Cuauhtemoque, 
Rio de Janeiro
Largada: 7h30

O CEO da Roma, Tiago 
Pinto, falou sobre os rumo-
res que colocam o técnico 
José Mourinho na seleção 
portuguesa. De acordo 
com a imprensa portu-
guesa, o atual treinador do 
time da capital italiana é 
um dos cotados para assu-
mir a seleção lusitana.

“Quando nos compro-
metemos com um trei-
nador como Mourinho, 
temos de estar prepara-
dos para os rumores. Em 
18 meses, não é a pri-
meira vez que um clube 
ou uma federação mos-
tram interesse nele. Sou 
português e sempre que 
Portugal muda de treina-
dor fala-se de Mourinho, 
mas pretendemos conti-
nuar com ele”, disse Tiago 
Pinto, ao jornal italiano 
Gazzetta dello Sport.
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Corrida de São Sebastião 
acontece dia 20 de janeiro

Com
 distâncias 
oficiais de 

5km e 10km, 
a largada 
será dada 
do Aterro 

do Flamengo

Equipes do RJ, SP, DF e GO definidas  
para a Copa dos Estados em Copacabana

Novo 
evento será 
disputado 
nos dias 21 e 
22 de janeiro 
na Arena 
ABTERJ

FOTO: CAROL COSTA E CAROL AGUIAR / CRÉDITO: MWSPORT

Ceo da Roma fala  
sobre rumores de  
José Mourinho na 

Seleção de Portugal

 Técnico José Mourinho

A BUSCA DE 
PORTUGAL POR 
NOVO TÉCNICO

Vale lembrar que o cargo de 
treinador da seleção de Portu-
gal está vago desde a saída de 
Fernando Santos, no dia 15 de 
dezembro de 2022. Na época, a 
Federação Portuguesa de Fute-
bol (FPF) e o técnico concor-
daram em não dar prossegui-
mento ao trabalho. 

Fernando Santos havia 
assumido o comando da sele-
ção portuguesa em setem-
bro de 2014 e tinha contrato 
válido até a Euro de 2024. 
Com ele, os lusitanos con-
quistaram a Eurocopa de 
2016 e a Liga das Nações de 
2019.

Apesar disso, ele passou a 
receber críticas pelo desem-
penho da equipe, que é con-
siderada por muitos a melhor 
geração de Portugal.
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LUIS SUÁREZ ESTÁ CASADO HÁ 13 
ANOS COM NAMORADA QUE CONHECEU 
NA ADOLESCÊNCIA
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�que já estava cer-
to tornou-se ofi-
cial. Os últimos 
detalhes foram fi-

nalizados e o Vasco assinou o 
contrato de venda de Andrey 
Santos ao Chelsea. O jovem 
volante de 18 anos já está na 
Inglaterra, onde fez exames, e 
o Cruz-Maltino despediu-se da 
revelação da base.

Existia uma pequena possi-
bilidade de Andrey continuar 
até o meio do ano, mas o clube 
descartou ao confirmar o fim 
de sua primeira passagem em 
São Januário, com 38 jogos e 
oito gols.

Os valores da negociação 
não foram confirmados, mas 
giram em torno de 12,5 milhões 
de euros (R$ 69,5 milhões). O 
volante assinou por cinco tem-
poradas com os ingleses.

No dia 28 de dezembro, 
Andrey esteve no CT Moacyr 
Barbosa para se despedir dos 
companheiros e viajou a Lon-

dres para acertar os últimos 
detalhes com o Chelsea. O joga-
dor inclusive já assistiu a um 
jogo do novo clube.
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Em São Januário desde 
2011, o volante iniciou sua tra-
jetória no futsal e se tornou 
um dos destaques da ‘Geração 
2004’. Ele acumulou convoca-
ções para as todas as categorias 
de base da seleção brasileira até 
chegar aos profissionais.

Estreou pelo Vasco em 2021, 
no Campeonato Carioca e se 
tornou o jogador mais jovem 
a atuar pelo clube no Século 
21, deixando para trás nomes 
como Talles Magno, Paulinho 
e Philippe Coutinho.

Apesar disso, só voltou 
a ter chances em 2022, após 
uma negociação complicada de 
renovação de contrato. A pro-
moção em definitivo aos pro-
fissionais foi durante a Série B.

Divulgação
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Além da chegada de Vítor 

Pereira e da contratação de 
Gerson como reforço do Fla-
mengo, os dirigentes rubro-
-negros viajaram nesta sexta-
-feira (06) à Argentina, com 
objetivo de fechar negociação 
com o goleiro Agustín Rossi e 
com o colombiano Quintero. 
Já com quatro estrangeiros no 
elenco, caso ambos chegassem 
à Gávea, o número para dis-
puta de competições nacionais 
excederia o limite de cinco por 
partida. Contudo, Arrascaeta 
está em processo de obtenção 
da cidadania brasileira, o que 
viria a ajudar o Rubro-Negro.

O meio campista rubro-
-negro, Giorgian De Arras-
caeta, mora no Brasil desde 
janeiro de 2015, quando dei-
xou o Defensor (URU) para 
atuar pelo Cruzeiro. Desde 
então, foram quatro anos em 
Belo Horizonte e, em 2019, 

o uruguaio chegou ao Fla-
mengo, completando também 
quatro anos no Rio de Janeiro 
neste mês. Dessa forma são, 
ao todo, oito anos em terri-
tório brasileiro, além de aten-
der aos outros pré-requisitos 
necessários para obtenção da 
cidadania.

De acordo com o artigo 
65 da Lei de Migração, Nº 
13.445, de 24 de maio de 2017, 
é possível obter a naturaliza-
ção ordinária àquele que tiver 
capacidade civil, segundo a 
lei brasileira; ter residência 
em território nacional, pelo 
prazo mínimo de quatro anos; 
comunicar-se em português; e 
não possuir condenação penal 
ou estiver reabilitado, nos ter-
mos da lei.

Desta forma, Arrascaeta 
estaria habilitado para obter 
a cidadania brasileira e pode-
ria contribuir com o Flamengo. 

Isso porque, além do interesse 
no goleiro Rossi, a ida a Bue-
nos Aires também traz a pos-
sibilidade de também contra-
tar o colombiano Quintero, 
cujo empresário é o argen-
tino Rodrigo Riep. Caso con-
clua a contratação dos atle-
tas, o Rubro-Negro excederia 
os cinco permitidos, chegando 
a seis estrangeiros no time.

O limite de estrangeiros 
em um time brasileiro é regu-
lado apenas nas competições 
da Confederação Brasileira 
de Futebol, a CBF. Assim, em 
Campeonato Brasileiro, Copa 
do Brasil e Supercopa do Bra-
sil, os clubes só podem relacio-
nar nas súmulas de cada par-
tida até cinco atletas de fora 
do país. Nos torneios interna-
cionais, contudo, não há um 
número específico.

O novo técnico do Fla-
mengo, Vítor Pereira comanda 

o elenco nas atividades desde 
a última segunda-feira (02), 
quando Arrascaeta retornou 
à equipe após folga estendida 
pela Copa do Mundo. Con-
tudo, ainda não foi confirmado 
se o português levará o grupo 
principal ao Campeonato 
Carioca, que tem estreia mar-
cada para o dia 12 de janeiro. O 
Mais Querido foca na disputa 
dos torneios da Supercopa do 
Brasil, do Mundial de Clubes 
e da Recopa Sul-Americana.

Desta forma, a tendência 
é de que os atletas do sub-
20 do Flamengo recebam a 
oportunidade de atuar nos 
primeiros jogos do Carioca, 
sob comando do treinador da 
categoria de base, Mário Jorge. 
O primeiro compromisso do 
Time da Gávea é no dia 12 
de janeiro, contra o Audax-
-Rio, no Maracanã, a partir 
das 21h30 (de Brasília).

A comissão técnica comandada por 
Fernando Diniz deseja utilizar força 
máxima na estreia do Campeonato 
Carioca, contra o Resende, dia 14, às 
16h. Por conta disso, a diretoria tri-
color conversa com o adversário para 
levar o confronto para o Maracanã.

Dos reforços contratados, ape-
nas Keno e Jorge chegaram ao clube 

com status de titulares e provavel-
mente serão relacionados. O pri-
meiro para preencher a saída de 
Matheus Martins e o segundo para 
a tão problemática lateral esquerda, 
que foi dor de cabeça para Diniz 
em 2022. O restante dos contra-
tados também deve participar do 
confronto.

Até mesmo Germán Cano e Jhon 
Arias possivelmente serão relaciona-
dos para a partida mesmo os dois tendo 
começado depois a pré-temporada. Eles 
foram liberados das primeiras ativida-
des por estarem de férias fora do Bra-
sil. O protocolo de treinos remotos foi 
bem realizado pelo elenco e elogiado 
pelo preparador físico Marcos Seixas.
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Divulgação

Primeiro jogo é contra o Resende, dia 14

O meio campista rubro-
negro, Giorgian De 
Arrascaeta, mora no Brasil 
desde janeiro de 2015

Marcelo Cortes/Flamengo


